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N°.009/2017 

Propomos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais 
e deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE RECONHECIMENTO, à 
jovem KEMILL Y BARROS VIRÍSSIMO, aluna da Escola Estadual Prof.ª Maria de 
Lourdes Hora Moraes, Bairro Vila Maria, cumprimentando-a pela sua participação 
no Programa "Como Será?", levado ao ar no dia 25/02, pela Rede Globo de 
Televisão, quando apresentou o projeto de uso do talo da palmeira Buriti, para 
fabricação de embalagens alimentícias sustentáveis. 

Sala das Sessões da Câmara Municipa~ ~e Barra do Garças-MT., 02 
de março de 2017. 

MIGUEL n.-,.n.~.:..a. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos manifestar nossos mais sinceros cumprimentos e nosso 
reconhecimento à jovem KEMILL Y BARROS VIRÍSSIMO, aluna da Escola Estadual 
Prof.ª Maria de Lourdes Hora Moraes, pela sua participação no Programa "Como Será?", 
levado ao ar no dia 25/02, pela Rede Globo de Televisão. 

O Programa "Como Será?" da Rede Globo, estreou em agosto de 2014, 
para compartilhar com o público, experiências transformadoras, exemplos de cidadania e 
para colaborar para a construção de um futuro melhor para todos. É um espaço para 
apresentar, conhecer e incluir pessoas e ideias, abordando de forma integrada temas como 
educação, ecologia, mobilização social, trabalho e inovação. 

A estudante KEMILL Y BARROS VIRÍSSIMO, com 17anos de idade, foi 
destaque no programa por apresentar a técnica de uso do talo do Buriti, para fabricação de 
embalagens alimentícias, sustentáveis, com o objetivo de substituir as embalagens de 
Isopor, que demoram centenas de anos para se decompor. 

Foi ela uma das finalistas do Prêmio Impacto na Comunidade, criada pela 
Google Science Fair, e pode ganhar ajuda de custo de um ano de consulta do Google, para 
desenvolver seu projeto e sua ideia que surgiu quando estava em um supermercado, e 
notou como os alimentos produzem muito lixo por causa da bandejinha. Com a ajuda de 
seu professor Mareio Batista de Andrade, ela desenvolveu o referido projeto e se inscreveu 
no programa. 

Assim sendo, queremos expressar através desta Moção, nosso 
reconhecimento, cumprimentando-a por tão louvável inicia 

MIGUEL 1~11'" 


